
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage teilt die Verwaltung mit, dass der Fachkräftemangel für alle Träger von 

Kindertagesstätten in Koblenz ein Problem darstellt und es sich als schwierig gestaltet, freie Stellen 

neu zu besetzen. 

 

Zu Punkt 21 auf Seite 3 wird den Ausschussmitgliedern mitgeteilt, dass die Zustimmung seitens der 

ADD noch hoffentlich dieses Jahr erfolgt. 

 

Zu Punkt 3 auf Seite 1 äußert Frau Best-Liesenfeld den Wunsch, dass die Gespräche mit der Hochschule 

auch im Sinne der freien Träger geführt werden sollen.  

 


